



TURNEN

Hahnenbach, den 17.12.2019



Frauengymnastikgruppe feierte ausgiebig Weihnachten

Traditionelles Weihnachtssessen steht immer auf dem Programm

HAHNENBACH – Wenn die Frauengymnastikgruppe des TV Hahnenbach, unter der Leitung von Gisela Schwabbacher, Weihnachten feiert, dann aber ausgiebig an zwei Tagen. Zuerst stand ein Weihnachtssessen auf dem Programm. In diesem Jahr wurde es im Hotel Forellenhof Reinhardtshaus eingenommen.



Alle Damen sind bereit für den Weihnachtsschmaus.



Forelle in vielen Variationen ist eines der Spezialitäten im Hause.



Eine Woche später beim Weihnachtswichteln in der Turnhalle.



Jede hatte ein Päckchen zum Wichteln mitgebracht.

Beim Wichteln in der Turnhalle ging es um Schrottwichtel, die in Zeitungspapier verpackt waren. Wer ein Päckchen bekam musste zuerst eine 1 oder eine 6 würfeln, dann konnte er sich eines aussuchen. Nachdem jeder ein Päckchen hatte, wurde die Uhr auf 15 Minuten gestellt. In dieser Zeit wurde Reihum gewürfelt. Bei einer 2 wurden alle Päckchen nach rechts weitergereicht. Bei einer 3 wurden die Päckchen alle nach links weitergereicht. Bei einer 4 wurde das Päckchen mit der Person gegenüber getauscht. Bei einer 5 durfte der Würfler sich eine Person zum Tauschen aussuchen. Nach 15 Minuten klingelte die Uhr und das Spiel war beendet. Danach musste gewürfelt werden, wer als erster sein Päckchen öffnen durfte. Dies ging nur bei einer 1 oder einer 6. Die Frauen hatten großen Spaß bei der Sache und zeigten sich überrascht was man so geschenkt bekam.

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht von Rolf Schwabbacher***